

FEDERACION LATINOAMERICANA DE ASOCIACIONES DE FAMILIARES
DE DETENIDOS - DESAPARECIDOS (FEDEFAM)

Caracas, 4 de setiembre de 1982

Ester Gatti de Islas

De nuestra mayor consideración:

El comité directivo en su última reunión (28 junio-2 julio) resolvió convocar al III Congreso Latinoamericano de Familiares de Detenidos-Desaparecidos para Lima, Perú, del 4 al 8 de noviembre de 1982 bajo el lema "La Justicia no se transa".

La exitosa marcha de las preparaciones nos permite enviarles ahora la convocatoria para el Congreso. Además de ser el primer Congreso de FEDEFAM tiene el carácter de extraordinario por tratarse especialmente de la adopción del Proyecto de Convención Internacional contra el Desaparecimiento Forzado que esperamos impulsar luego en las Naciones Unidas. Este proyecto es fruto del trabajo iniciado hace casi dos años en el I Congreso en San José, Costa Rica.

El III Congreso tiene una gran importancia para fortalecer el movimiento de los familiares en América Latina ante las situaciones de crisis generales y la represión que estamos viviendo en estos tiempos, para caminar con mas decisión "Hasta encontrarlos".

Confiamos en que su Asociación/Comité puede enviar una delegación al Congreso. Participarán como delegados todos los familiares que acrediten trabajos realizados para sus organizaciones, como requieren los estatutos de FEDEFAM.

El Congreso de Lima será la ocasión muy propicia para el encuentro e intercambio tan importante entre los familiares de todos los países afectados ahondando así los lazos mutuos de unión y amistad.

Buscamos la participación activa de ustedes tanto en la preparación como en la realización del evento. Su éxito dependerá de ustedes. Por eso, les invitamos a que preparen denuncias, tarjetas, afiches, poesías, cantos para el Congreso. Será fundamental desarrollar un trabajo fuerte con la prensa para una amplia difusión. Luego para cubrir los gastos hay que organizar campañas de finanzas, conseguir los pasajes, hacer el trámite de visa si es necesario.

.../...

Final Av. Alameda - El Rosal - Apartado 68.146, Caracas 1062-A.

Teléfonos: 33.06.35 - 33.06.40

FEDERACION LATINOAMERICANA DE ASOCIACIONES DE FAMILIARES
DE DETENIDOS - DESAPARECIDOS (FEDEFAM)

Caracas, 4 de setiembre de 1982

Patricio Rice

.../...

Esperamos contar con la presencia de varios invitados, representantes de organismos de derechos humanos, parlamentarios, juristas, eclesiásticos, intelectuales, sindicatos, partidos políticos y representantes de los sectores populares. Para garantizar una amplia y representativa participación es importante que ustedes también se ocupen de extender invitaciones a los que consideren importante su participación. Vamos a trabajar durante un día y medio en los talleres de trabajo. Será muy útil el acompañamiento de algunos expertos que ustedes juzguen idóneos para esta labor.

Hay una inquietud por la situación en Perú y la factibilidad del Congreso. Ya nos ha expresado el Canciller Arias Stella su apoyo para el evento. Además varios obispos están muy interesados en brindarnos su solidaridad. Por eso, de no agravarse la situación pensamos que el III Congreso pueda desarrollarse en Lima sin mayores inconvenientes.

Esperamos que este nuevo encuentro de familiares bajo el lema: "La Justicia no se transa" representará un paso decisivo en la lucha por encontrar a nuestros seres queridos.

Hasta pronto.

Fraternalmente

P. Mi
Pamela Pereira
Presidencia

Patricio Rice
P. Patricio Rice
Secretario Ejecutivo

P.S. Habrá un número del boletín "Hasta encontrarlos", en octubre dando mas detalles del Congreso.

Con muchos saludos y espero que

Final Av. Alameda - El Rosal - Apartado 68.146, Caracas 1062-A.

Teléfonos: 33.06.35 - 33.06.40

esta carta llegue bien. Esperamos verlos pronto.